

COMMUNIQUE



Le 27 Août 2013

Philippe de Lagune, nommé Directeur de la Déontologie et de la Sécurité de Groupe Eurotunnel

Philippe de Lagune, précédemment coordonnateur français pour la sécurité des Jeux Olympiques de 2012 à Londres, rejoint le 9 septembre le Groupe Eurotunnel en tant que Directeur de la Déontologie et de la Sécurité. Il aura notamment pour mission de veiller au dispositif sécurité de ce « site d'importance vital » que constitue le tunnel sous la Manche.

Il était chargé jusqu'alors par le Premier Ministre de coordonner le dispositif d'accueil en France des interprètes afghans ayant travaillé pour l'Armée française.

Titulaire d'une maîtrise en Droit et d'un certificat d'aptitude à la Profession d'Avocat, profession qu'il a exercée à la cour de Paris de 1972 à 1976, Philippe de Lagune a été nommé chef de Cabinet du Directeur de la Police Judiciaire au Quai des Orfèvres. De 1983 à 1990, Philippe de Lagune a été conseiller technique au cabinet du Préfet de Police de Paris et s'occupait notamment de l'organisation et de la sécurité des réunions internationales, des manifestations, des voyages officiels et de la sécurité des déplacements du Président de la République.

Après avoir été mis à disposition du Ministère de la Défense de 1990 à 1992 puis du Ministère des Affaires étrangères de 1992 à 1994, M. Philippe de Lagune a été nommé Conseiller pour les Affaires Européennes et Internationales auprès du Directeur Général de la Police Nationale. En 1995, il est nommé conseiller Technique au cabinet du Ministre de l'Intérieur (Jean-Louis Debré), poste qu'il occupe jusqu'en 1997. Il redevient Conseiller pour les Affaires Européennes et Internationales auprès du Directeur Général de la Police Nationale (Patrice Bergougnoux) où il s'occupe de la coordination pour la Police Nationale de la présidence française de l'Union Européenne de 2000. Après avoir été Conseiller Technique au cabinet de Nicolas Sarkozy alors Ministre de l'intérieur, Philippe de Lagune est promu Préfet de Police de Corse, poste qu'il occupe de 2003 à 2004, avant de devenir Directeur général adjoint de l'Office Français de protection des Réfugiés et Apatrides (OFPRA). A partir de 2006, Philippe de Lagune est préfet du Territoire de Belfort où il s'occupe de la gestion des problèmes sociaux, de l'organisation de grands événements ainsi que des zones urbaines sensibles et des politiques de la ville. En 2008, Philippe de Lagune a été nommé Secrétaire Général du Comité Interministériel de Prévention de la Délinquance, un poste qu'il a occupé jusqu'à sa prise de fonction en tant que Préfet du Gers en 2010.